商

奥

ど解明して新たな提案を試

このように喚起されるのか

識』と他人からの評価を 身を満足させたい『自分意 さまざまな方法がありま

そのニーズは、

には美容院やエステなど、

産業への活用~」をテーマ

に据えた。代表の田中さん

起させる刺激の解明~美容

「変身消費のニーズを喚

たいと集まったメンバー

は「手軽に『自分を変える』

習院大学で行われた大会 参加した3チームのうち 米)を開き、研究成果や 競っている。12月4日に 商学部の奥瀬喜之ゼミの ゼンテーション力など がを研究するゼミと [東10ゼミ討論会]

> むプレゼンをしている大学 り、聴衆の心を上手につか

地があると反省しまし もあり、もっと工夫する余

0

大野さんは「企業の

でのテキストの輪読が下地

上本さんは「2年次のゼミ たちに感謝しています」。 高い評価をいただき、先輩 を喚起するには感情的なア

ましたが、しっかりしたフ 最後は緊張せずに表現でき

ールビジネスアワード=本

行き詰まった時

ネットワーク情報学部

ィールドワークをしていた

成させた2万字近い論文は アドバイスしてくださり完 紙前号既報―の先輩たちが 専大生330人が協力し

られる論文賞を獲得した。 希さん、大野美波さんが46 自分を変えるために使う 中彩子さん、 -ム中2位にあたる優秀 武田麻耶さん、細越洋 瀬 ゼミ 上本英さ

分意識をイメージさせるも 色を使い、幸せや愛情、自 たちが務めたポスターやチ 美容院を対象としたプロモ とが判明。業界をしぼり、 、ローチが効果的であるこ ・ションとしモデルも自分

のを仕上げ、プレゼンに臨 自分を変えるため

審査員の方々に、『変身消

自分たちで動かな 研究に取り組めま

に

お金を使

と。行動する 得られないこ ければ、何も マーケティング部門などの

に」と話す。 て学びまし 大切さを改め

ロジェクト」は、

3年次の必修科目 一プ

すことを体得する。

会 2 0

Ō

体のグループワーク。1

2年次での学びを生か

し社会の諸課題をIT

チームで成果を出

分析を担当し 評価していた 費』という斬 と話す。主に 野に応用でき なりました」 たき、

自信に 唱広い消費分 新な発想は、 る切り口だと 年間でした」と振り返り るか、自分と向き合った半 りました」とリーダーとし だし、どのように貢献でき 中で自分の存在意義を見い 田中さんは「意見をまとめ て体験したことを話してく 発想が生まれることも分か 個性があるからこそ面白い ていくのは大変でしたが、 グループの 大野さんは

日終電近くま でファストフ に細越さんは 論文は、連 学習院大、中央大、法政大、 *参加大学=專修大、

喜びの奥瀬ゼミ生



きるツール「ハローミュ ト清美プロジェクト)

|学生でも楽しむことがで|見学した。 を得て、美術館初心者の る岡本太郎美術館の協力 生田キャンパスに隣接す パスで行われた今回は、 12月11日に生田キャン 徒たちもプログラムの の成果を披露した。 るためのツールをつくる 充実した未来を設計させ 環としてプロジェクトを 日体験入学も行われ、 のプロジェクトが、 将来の目標がない若者に の県立座間総合高校の1 保プロジェクト) など25 の食生活を豊かにするツ ロジェクト)や、高齢者 ージアム」(望月俊男プ 「みらいON」(中村友 当日は高大連携協定校 ル「eatumo」(当

学生32人が、多摩区登戸 連した体験型学習教材を のはたらき」の学習に関 ザインプログラムを学ぶ 小学校5年生の理科「水 2年次のコンテンツデ 科学習コンテンツを制 きたびー てふれ ん!うん!たい!」「れ 水のはたらきを観察しよ ウォッチ」「川のし イシコロッ!」 川の歴史」「み

校で最終発表を兼ねた交 めはどこに行くのか?」 災施設」「あめどこ―あ 「ビーブ君と学ぶ川の防 サカナの目から魚ッチ |テーマ。 今後は一般向け れており、児童たちにと の公開イベントを2月に らの委託事業として行わ



生田キャンパスで行わ

開催日時

特別公公公正 ラ×バト〜パソコンでお絵かき ごくんですカー〜プログラミン

1月29日(土曜11:00~18:00) 30日(日曜11:00~17:00) 会場

ミューザ川崎シンフォ

プ報告会が11月9日、 商学部のインターンシ 報告会

インターンシッ

商学部

ンターンシップで学んだ

工夫を施した教材を披露 知識を確認できるなどの りしながらクイズ形式で り、パソコンを操作した 今回の開発は多摩区か 模型を動かした で英会話年末スペシャル」に出演

と、英語の改善点を再確認で

きたことが、何よりの収穫で

NHK教育テレビ

「一生の宝ものの思い出に」 出演が英語のインタビュ 北島さん「人生初のテレ

闘を高く評価している。 りました」と教え子たちの奮

かったという確認の場でもあ

8人が取材を受けた。 そ LET'S TALK」コーナー ョンがあることを伝える

た。

出演した

感想を聞いて ンタビューがオンエアされ ん(文学研究科2)のイ 、てコメントした小林大介 Aさん(文4)、3Dにつ 『教授に語りかけた高橋広 語った北島伸哉さん(平 うち「はやぶさ」につい 文・科目等履修生)、ノ ベル化学賞の鈴木・根岸 私自身の指導が間違っていな を完全に上回っていました。 が、うちの学生の英語は彼ら のになるでしょう。東大、早 メラの前で自分の意見を英語 回)の猛者もいましたが、カ 大などの学生も出ていました で語るというまたとない経験 『take7』(取り直し7 彼らにとって一生の宝も

写真。 /生と大学院生が出演した びに文学部・田邉祐司ゼ どで放送された「ニュー で英会話年末スペシャ 奈川県の公立高校の教壇に立 た夢だったからです。わずか 茶の間に登場するなど夢のま **は時間でしたが、4月から神**

うさまざまな英語バリエー 『番組として放送され、シ 宝現を学び、視聴者が携 題に関連した実用的な英 こなニュースを題材にその 今回は2010年度の大 プルな物事を伝える上で でクイズに参加する双方 出来事になりました」。 物の英語力』。現時点での実 れるものは何と言っても『本 を与えてくれる忘れられない たらなさを感じました。英語 を見て正直、自分の英語のい 力を確かめることができたこ 私にとって、大いなる自信

師を目指す者がまず求めら

高橋さん「テレビに映る姿

田邉ゼミ生の撮影風景

んだ英語上達のコツの一つ

小林さん「田邉先生から学

に、学んだもの(input)を

という手法があります。テレ 公的な場で出す(output)

が、生徒ともその体験をシェ 残っています。春から静岡県 のとき話した内容は私の中に ビカメラの前というのは公的 しましたが、おかげで今もあ な場の『極地』でした。緊張 指導してきた田邉教授は 公立高校で教鞭を執ります したいと思っています」。